
小講堂 　昨年の8月、高校校舎5階の小講堂のリノベーションが完了しまし
た。以前よりも天井を高くして開放感を出し、内装、ＡＶ機器、椅子等
を一新しました。具体的には、前方の150型電動スクリーンとともに、
後方には４台の50型液晶ディスプレイを吊下げ設置し、映像を見や
すくしています。また、以前は椅子だけでしたが、新たに長机40台、椅
子360脚が設置され、授業や会議での利用がひろがっています。
　定期的には、高校スポーツの授業、音楽系クラブの部活動、職員
会議などで使用し、その他、授業、総合学習、中学校の集会などで
も使用しています。

ビオトープ 　2010年関西大学北陽中学校が開校当初より続くビオ
トープは、メダカをはじめ、モツゴ、ミナミヌマエビ等が共生し

ており、暖かい時期になるとスイレンの花が見られます。周りの樹木も
紅葉、6月ごろきれいに花を咲かせるアジサイ、など狭いながらに自然
が集結された憩いの場です。代々北陽事務職員が餌やり、雑草の
手入れを行っており、水はポンプを用いて常時循環しています。
　理科の授業では、植物分野において生物の観察や周りの樹木の
観察や、採取の場として特に中学1年生に利用されています。
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2学期の行事予定
関西大学北陽高等学校

教頭　吉村聡人先生
　体育祭は、昨年同様プログラムを絞った「体育大会」として
の実施を計画していました。10月でも「体育大会」として実施
できればと思っています。また、宿泊研修および校外学習は、
直前まで感染防止対策を含めた計画を立てていたにもかか
わらず、中止および延期となり残念です。今後の情勢によっ
て実施できることを願っています。

高等学校 中学校

（実施予定）

関西大学北陽中学校

教頭　川﨑安章先生
学校生活の様々な行事は、重要なものだと考えています。
しかし、今の状況下では難しいです。
子供達には宿泊行事をはじめ、多くの体験をさせてあげたいと
思っています。

関西大学北陽高等学校

生徒指導部主任　
　高校生は社会性を身に付ける時期です。集団生活で人に
迷惑をかけないなど協調性を身に付け、社会に出ようとする
学生の間に生活習慣の確立と社会人としてのマナーを身に
付けてもらいたいと考えています。高校生活を通じて臨機応
変に動く力を養い、将来様々な組織の中に飛び込む生徒た
ちに、互いに支援し合い、互いの地位や関係を築き上げる能

力を高めてもらいたい。生徒指導部は生徒自身が持つ素質を伸ばし可能性を広げることの
手助けをしていきたいと考えています。

関西大学北陽中学校

生徒指導部主任　
　コロナ禍にともなう世の中にあふれるストレス。これだけが
原因ではないと思いますが、例年になく地域・近隣からの北陽
生のマナーに関する苦情が少なくありません。一方で、北陽
生に「席を譲って頂いた」や「倒れた自転車を起こして貰っ
た」など感謝の連絡もあります。現在、中学校では子ども達の
成果や、良い出来事などを中学校全体の喜びとし「喜びの共

有」が常にある学校つくりに取り組んでいます。こんなご時世だからこそみんなで「喜びがあ
ふれる」学校にしましょう！

中2 阿南海洋研修

文化祭（未定）

9/27（月）～29（水）

9/25（土）

7/15（木）～1７（土）

昨年同様コロナ対策をして実施予定です。

（実施予定）

中3 北海道宿泊研修

体育大会

9/14（火）～17（金）
7/13（火）～16（金）

（実施予定）

６/１７（木） 11/17（水）

オンライン文化祭

体育大会

9/25（土）
プレフェスティバル
9/24（金）

校外学習

（実施予定）

（日程調整中）

６/９（水） 10/14（木）

生徒指導部から 生徒指導部から

お弁当で賑わう憩いの場です。
（今はコロナ対策で使えません）

後ろの座席からも液晶画面で
見易くなりました。

木の温もりを感じる
明るい内装です。

AV機器

中には楽器が
収納されています。

プラントガーデン

各クラス行先が異なります。
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学校行事の撮影や撮影合宿、撮影会などに参加するのが主な活
動ですが、コロナ禍において、すべてが中止になってしまう中、部員
各自で撮影した作品をお互いに披露し、学校の掲示板に展示する
ことを計画しています。

第43回(2020年度)全国JOCジュニアオリンピック春季大会
地区別のタイムレースとして実施されました第43回(2020年度)全国ＪＯCジュニアオリンピック春季大会に９名の生徒が出場し、
以下の生徒が入賞しました。 

会長
副会長

書記
会計
会計監査

文化委員会
体育委員会
生活環境委員会
広報委員会
バザー委員会

学年代表

実行委員会
PTA役員名簿PTA行事のお知らせ

体育委員会
今年も引き続きコロナ禍であることより、昨年
実施したオンラインヨガのレッスン内容を一部
変更して、7/28から6回開催します。参加を
宜しくお願いします。

生活環境委員会
コロナ禍でも保護者の皆様
に安全に楽しんで頂ける様
な講演会が出来ないかと検
討中です。

文化委員会
文化委員会では、今後の状
況をみながら保護者の皆様
に楽しんでいただけるような
行事をただいま検討しており
ます。

去年は熱中症になる生徒が多くいました。
今年も体育時にタイミングをはかって水分補給をするよう
指導しております。（保健室より）

熱中症対策について
リノベーション工事のため、一時的に体育館前へ4機移動し
ています。中学校校舎には各階1機ずつ有り。定期的に水
質検査をしています。コップや水筒に入れて飲みましょう。

ウォータークーラー

体育時のマスクについて
原則として体育の時はマス
クを外しましょう。

リノベーション工事

体育館前
中学校校舎
各階

高校校舎の外壁工事・窓
ガラスの新調・屋上の防水
工事を行っています。体育
や授業の関係で、土日や長
期休暇を利用しての工事
になるので来年3月までか
かる予定です。外壁の色・
デザインは中学校校舎と同
じになります。

高校クラブ紹介

中学校・高校　共通クラブ紹介

水泳部

「科学を通してたくさんの人と
交流する」を目標に、これまで
科学の祭典への出展や実験
教室の実施、夏にはウミガメ
の産卵観察会などを行ってき
ました。コロナ禍の状況で活
動に大きな制限もありますが、
たくさんの1年生の入部があ
り、みんなで
楽しく実験
に取り組ん
でいます。

科学部

写真部フォークソング部

50m背泳ぎ・100m背泳ぎ
200m背泳ぎ・400mメドレーリレー

400mリレー
100mバタフライ
200mバタフライ
50m自由形
400mメドレーリレー
400mメドレーリレー

50mバタフライ
100mバタフライ
200mバタフライ
400mメドレーリレー
400mメドレーリレー
400mメドレーリレー

【出場生徒・種目】

50m自由形
100mバタフライ
200mバタフライ

5位入賞
7位入賞
準優勝

【入賞生徒・種目順位】

フォークソング部では4人程度でバンドを組
み、各バンドが文化祭プレフェスティバルで
全校生徒の前で演奏するということを最大
の目標に、自主的に練習に励んでいます。

ジャズを楽しみ、聴く人と感動
を共有できる演奏を目指し、週
５日、主に高校校舎で練習に
励んでいます。生徒の大半は
楽器初心者ですが、生徒間で
の教え合いやコーチによる指
導により日々成長していきま
す。現在は８月に録画で開催
予定のコンテストに向けて頑
張っています。

ジャズバンド部

200mバタフライ
準優勝

おめでとう！

開催日：3/13、14　開催地：和歌山県秋葉山公園県民水泳場
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